

になつて生きているわけではなく、いろいろな環境や状況に従つて皆生きている、つまり生がされているわけです。これを人間に置き換えた時、第三者、他者の要求に従い自分の生き方、仕事を営むことは、とても自然の摺理に近いと思うんです。自分から仕事を起こそうとすると自分の自我が出てしまう。自我が出てしまって、ということは、とても僕にはシンドイことでもあるんですよ。(笑)。

D.G. では、来るのは控ますで、お仕事をなさつていて。

横尾 そりや全部が全部というわけには、ね。逆にあまりにも強い要求には疲れますよ。生理的な感覚で仕事を選択するんを描くつて事は、ヒーリングだ。

今すぐ出来て、誰にでも出来る

人間的行為そのものなんですよ。

D.G. 海外からの依頼も多いのですか?

横尾 最近ではね、国連から頼まれてペインティング、油絵の作品を描きましたよ。各国から一名ずつの画家が参加するよ。各画家が参加する

わけですね。

D.G. じゃあ日本代表というわけですね。

横尾 そう言われたら気が重いから、軽い気持でやりました(笑)。僕の子供の頃の懐かしい記憶を描きました。赤い空に

ね、星を描いて。そして男の子と女の子

が橋を渡っているの。その腰から下は赤い空間の中に消えている……そんな風な

繪。 D.G. 画家の方にとって、最近のCGとかのデジタルな手法は、抵抗を感じるも

のなのでしょうか?

横尾 もともと僕はデジタルなものに弱いんですよ。機械にも弱いし。もの事をデジタルで捕らえるより、やはりアナログタイプの人間なんです。しかしこの点についても、他人が僕にデジタルな環境を作ってくれるんですよ。僕自身がコンピュータを動かす必要ないし、動かし方を知る必要もない。動かせる他人に指示していいばいことでしょう。しかも、こういったCGの仕事をするにつけて、不思議にアナログ的な、つまりペインティングの仕事が以前より増えています。

自分で「描く」仕事が増えていて。しかし、CGのような仕事もやりたい欲求があり、C.G.のような仕事が以前より増えていくんです。

僕の中に潜在的にあるんですね。そういう潜在的欲求を、本業の創造を通しては引き出していくこともまた、創造なんだと思う。浄化されていくというか…。

D.G. 簡単に言うとバランスをとつていらっしゃるんですね。

横尾 うん、バランスでしよう。対極のものを同時にとり入れる、受け入れることがバランスにつながるんですね。仕事、



そういう遊び方とか、誰とかとゴハン一緒に食べたりなんて時間があれば、つまり時間があつたらやっぱりアトリエで少しだけ絵を描いてみたいからね。仕事で

出会う人たちとのコミュニケーションも

多いわけだし、そういう仕事の打ち合

せして、で、絵を描いて、その間この辺

(世田谷の成城)を自転車で走り回って

いるというのに日常なんですねえ…。(笑)。

D.G. でも、それこそが甘い生活ですよ。

横尾 世の、横尾さんと同世代の60代の男性た

ちからしたら夢の様な日々です。確かに

横尾さんは髪はクログロ、フサフサ、考

え方も柔軟性があつて若々しいですもの。

横尾 年をとるといふことに不安感を持たないよう出来たらしいんですね。

年をとるということに全精力を傾げない

年をとるということに全精力を傾げない

年をとるといふことに全精力を傾げない

しかし、現実のしがらみの中で、どうも

そういう能力を発揮できないで年をとつ

ていってしまうわけですね。僕の場合は

ね、今が一番健康かなあって気もします

ね。むしろ30代、40代の頃は結構忙し過

ぎて睡眠も充分にとれなかつたりして。

D.G. 芸術家には不健康が似合うなん

て思われがち。でも、この健康ブーム時代

にあって、何か体にいいことをなさつて

いるんですか?

横尾 体にね、悪いことならやつてます。

甘いのものをたくさん食べるとか(笑)。運

動はしないし、陽にも当らないし(笑)。

でも、酒とタバコは飲まない、吸わない。

D.G. 絵を描くことが、体にいいのでは

ないですか? 体も心も若々しくいられ

るのはそのせいもあるのでは。

横尾 絵を描くことは、現代的に言

えば、まさしくヒーリングそのものです

よ。誰でも出来る、今すぐにでも出来る